
 

ACTA DE VALIDACIÓN 

Propuesta de Honduras a ONU-REDD 

Reunión del Subcomité REDD+ 

06 de Octubre 2014 

 

En la ciudad de Tegucigalpa, a los seis días del mes de Octubre del 2014, en el Centro Interactivo 

de Información Hídrica Ambiental de la Secretaria de Energía, Recursos Naturales, Ambiente y 

Minas (MiAmbiente), se efectuó la reunión del Subcomité REDD+ con la asistencia de instancias 

gubernamentales, Pueblos Indígenas y Afro hondureños, Academia, Cooperación Internacional, 

Sociedad Civil,  Organizaciones campesinas y Sector Privado. 

El objetivo de la reunión fue socializar y validar el borrador de propuesta que Honduras presentará 

a ONU-REDD en su treceava reunión de la Junta Normativa del 3 al 7 de Noviembre en Arusha, 

Tanzania, para optar a financiamiento para tener un Programa Nacional Conjunto ONU-REDD+ en 

el país.  

Presentación del Borrador de Propuesta ONU-REDD 

Se inicia la presentación por parte del Ing. Nelson Ulloa, Asesor de MiAmbiente y Coordinador del 

Proyecto REDD+ PNUD-FCPF. Se hace referencia a los antecedentes del proceso REDD+ a nivel 

nacional y se indica que la propuesta ONU-REDD vendrá a complementar el proyecto PNUD-FCPF 

en el marco del R-PP. El R-PP ha servido de base para el proyecto PNUD-FCPF y también para la 

propuesta ONU-REDD+. 

Discusión de la Propuesta 

Ing. Elmer Cruz por parte de la Cooperación Canadiense: ¿Es un requisito que pide la ONU tener 

una estrategia en tres años o podría ser en un año? Parece que la consulta es bien larga.  

Ing. Nelson Ulloa: Sí es posible tener la Estrategia en menos de tres años pero primero será 

necesario ver como técnica y administrativamente  se ponen de acuerdo los diferentes actores 

que ejecutan (ICF, CONPAH). También es importante lograr una óptima coordinación con otros 

donantes.  

Ing. José Galdames, Ministro de MiAmbiente: La parte de la presentación donde se menciona 

´´altos niveles de corrupción´´ debería ser reformulada para ponerlo en otras palabras a la vez 

solicitó reformular el concepto de ´´ una Honduras´´ por ´´Nuestra Honduras´´ 

Zamorano: ¿cuál es el rol de la academia en esta propuesta? 

Nelson Ulloa: La academia tiene mucho que ver en el tema de Salvaguardas y beneficios múltiples. 

La pregunta sería que en el marco del SINFOR cuál sería la propuesta de la academia. Ya se están 

tendiendo estas discusiones al interior de la MiAmbiente y el paso siguiente será un 

aproximamiento a la academia.  



 

Sr. Edas Muñoz, Fundación Vida: Podría explicar un poco más de como se espera tener 

participación de los organismos privados y los PSA en el tema de los fideicomisos. 

Ing. Nelson Ulloa: Ya se está realizando un estudio de los diferentes fideicomisos y se está también 

en proceso de iniciar una discusión sobre PSA.  

Ing. Angel Bárcenas, Programa REDD-CCAD/GIZ: Para el tema fiduciario se solicitó el año pasado 

una consultoría del marco legal y me llama la atención porque el resultado de esa consultoría 

decía que no era necesario crear otro fideicomiso y más bien utilizar el de áreas protegidas. ¿Se ha 

considerado esta consultoría y los resultados de la misma? 

Ing. Nelson Ulloa: Si se retomó parte de esta consultoría. Cedo la palabra al Ing. Galdames sobre el 

fondo de áreas protegidas. Este fondo ha estado funcionando, los beneficiarios están conformes, 

sin embargo ha habido aspectos claves que escapan a la buena disposición de la junta. Este fondo 

ha tenido dos demandas y el fondo está embargado. Por eso se están otras medidas.  

 

Acuerdos 

Se valida el Borrador de Propuesta y se  acuerda enviar el día de mañana la propuesta de 

Honduras a ONUREDD en formato Resumen Ejecutivo.  

 

Participantes y firmas  

A continuación el acta de asistencia de los diferentes miembros que han atendido la reunión y 

validado la propuesta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

  



 

 

  

 

 



 

 

  

 

 



 

 


